

Dans les constructions classiques, équipées de systèmes de chauffage courants, les murs sont généralement froids. Dans ce cas-ci, les murs sont chauds etradient de la chaleur à l'intérieur de la maison.

Durant la période de test (menée en janvier), le thermo-humidographe n'a cessé d'enregistrer des températures situées entre 14° et 20°C et des niveaux d'humidité entre 40 et 50 p. cent. Quand la température intérieure tombait au-dessous de 15°C, la plinthe-radiateur électrique se mettait en marche automatiquement.

Deux niveaux

A l'intérieur, la maison se divise en deux niveaux. L'étage supérieur, où se trouve l'entrée, comprend une salle à manger/salon, un petit salon, une salle de bains et une cuisine-salle de séjour. Toutes les pièces donnent sur le "jardin d'hiver" et la salle de jeux qui se trouvent au rez-de-chaussée.

L'étage inférieur se compose, au fond, d'une chambre d'amis, d'une chambre à coucher, d'un débarras et d'une grande salle de bains attenante à la chambre à coucher principale. Toutes ces pièces sont munies de portes et de fenêtres qui ouvrent sur le patio ou sur la salle de jeux et laissent pénétrer la lumière dans les parties reculées de la maison.

La maison est divisée en trois parties distinctes: la partie gauche, classique, avec le salon en haut et la chambre à coucher principale en bas, la partie centrale,



Patio d'hiver avec, au fond, la salle de jeux.

ou partie utilitaire, qui comprend les salles de bains, les placards de rangement, l'entrée et le petit salon équipé d'un poêle hermétique de marque Kingsman; la partie droite, qui sert de salle de séjour, avec la cuisine et une chambre d'enfants.

aussi servir à des programmes d'expansion sociale, notamment dans le domaine de l'éducation permanente.

Les fonds affectés à la création d'emplois pour les Indiens proviendront des \$500 millions alloués à la fin de l'année dernière par le gouvernement fédéral dans le cadre du programme RELAIS.

Les deux ministres ont déclaré aussi que le montant de \$20,2 millions du programme RELAIS serait augmenté de \$12 millions qui autrement seraient versés au chapitre de l'aide sociale et de 17 millions que fournirait le ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien. Au total, 49,2 millions seront attribués à la création d'emplois pour les Indiens.

"Le programme proposera aux conseils de bande les moyens d'assurer des emplois à leurs membres tout en leur permettant de surmonter d'importantes difficultés locales," de déclarer M. Axworthy.

Markham devient un nouveau centre de technologie de pointe

A l'instar d'Ottawa et de Cambridge, la ville de Markham, située à environ quatre kilomètres au nord-est de Toronto, est en voie de devenir rapidement un centre de technologie de pointe.

Au cours des deux dernières années, Markham a été choisie comme nouveau siège social de la société IBM au Canada et comme centre de traitement de l'information de deux grandes banques canadiennes. Et maintenant, la société Lanpar Technologies Inc. et sa filiale à part entière, la société Northern Technologies Inc., ont ouvert à Markham une usine de fabrication de terminaux.

La firme Lanpar, qui conçoit, met au point et fabrique les terminaux, est la plus importante organisation indépendante de distribution et de réparation de terminaux du Canada.

Dans cette nouvelle usine, on peut fabriquer plus de 1 500 terminaux par mois et procéder à certaines opérations connexes.

L'ouverture de l'usine a coïncidé avec l'annonce d'une vente réalisée avec l'un des grands fabricants internationaux de matériel de télécommunication, la société Northern Telecom Ltd.

La société Lanpar s'est lancée dans la distribution de terminaux il y a sept ans. Elle employait à l'époque trois personnes. Aujourd'hui, elle possède neuf points de vente, 11 bureaux de réparation au Canada, et elle emploie environ 200 personnes. Son chiffre d'affaires atteignait \$16 millions en 1981.

Grâce à son association avec Northern Tech., la société Lanpar fabrique et distribue un vaste éventail de terminaux



Fabrication de terminaux de visualisation.

Emplois pour les Indiens

Le ministre de l'Emploi et de l'Immigration, M. Lloyd Axworthy et celui des Affaires indiennes et du Nord canadien, M. John Munro, ont annoncé le mois dernier que le gouvernement fédéral consacrerait plus de \$20 millions à la création d'emplois pour les Indiens et ce, grâce au nouveau Programme de relance de l'aide à l'emploi (RELAIS).

Cette décision touche les habitants de toutes les réserves indiennes du Canada.

Grâce à cette subvention, on prévoit créer, d'ici les prochains mois, plus de 7 500 emplois destinés en grande partie aux prestataires actuels de l'aide sociale. On embauchera des travailleurs dans les réserves pour construire des bâtiments et des logements, pour rénover des habitations, pour améliorer les réseaux de canalisations d'eau et d'égout ainsi que pour aménager les rues. Les fonds pourront